
公安委員会定例会議開催概要(令和６年８月７日)

次のとおり、定例会議が開催されました。

１ 審議・報告事項

北海道警察釧路方面本部から、次の事項について報告がありました。

⑴ 令和６年度釧路方面警察柔道・剣道大会の開催

⑵ 釧路方面会計・給与業務研修会の開催結果

⑶ ５、６月中の苦情受理・措置状況

⑷ 刑事関係主要事件検挙状況

⑸ 釧路方面上級（写真）鑑識技能検定の実施結果

⑹ 交通死亡事故等の発生状況

⑺ 「夏の交通安全運動」の実施結果

⑻ 上士幌町における自動運転バスによる特定自動運行の実施

⑼ 当面の警護等予定

２ 公安委員からのコメント

⑴ 「令和６年度釧路方面警察柔道・剣道大会の開催」に関し、「柔道・剣道の技能向上と

現場執行力の強化につながるように、職員の方々に頑張っていただきたいと思います。」旨

の発言がありました。

⑵ 「釧路方面会計・給与業務研修会の開催結果」に関し、「スキルアップにつながると思

いますので、是非、こうした研修会を今後も開催していただきたいと思います。」旨の発言

がありました。

⑶ 「５、６月中の苦情受理・措置状況」に関し、「しっかりとした御指導をお願いしたいと

思います。」旨の発言がありました。

⑷ 「刑事関係主要事件検挙状況」に関し、「引き続き、捜査を実施していただきたいと思い

ます。」旨の発言がありました。

⑸ 「釧路方面上級（写真）鑑識技能検定の実施結果」に関し、「検定のために指導を強化す

ることで、受験者も指導者も、知識や技能を向上させる良い結果につながると思います。」

旨の発言がありました。

⑹ 「交通死亡事故等の発生状況」に関し、「事故の発生状況をよく分析していただいて、関

係機関の方々とも協力して、しっかりとした事故防止の対策を立てていただきたいと思いま

す。」旨の発言がありました。

⑺ 「「夏の交通安全運動」の実施結果」に関し、「人々に伝わりやすい方法を考慮に入れて、

効果的な啓発活動を実施していただきたいと思います。」旨の発言がありました。

⑻ 「上士幌町における自動運転バスによる特定自動運行の実施」に関し、「自動運転の更な

る実用化を期待しているところです。」旨の発言がありました。

⑼ 「当面の警護等予定」に関し、「警護対象の方々が、無事、目的を果たしていただけるよ

う、しっかりと警備をお願いします。」旨の発言がありました。

３ 決裁・報告

⑴ 警務課（警察施設関係及び術科大会実施結果） ２件

⑵ 交通課（運転免許の行政処分） １件


